

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

mercredi 24 juin 2015

Les Assemblées Générales extraordinaire et ordinaire de La Cinémathèque française se sont déroulées le lundi 22 juin 2015.

L'assemblée générale extraordinaire a approuvé à une très large majorité la mise à jour des statuts de l'association.

L'assemblée générale ordinaire a approuvé à très une large majorité le rapport d'activité et les comptes de l'exercice 2014, ainsi que le budget 2015.

Le Conseil d'administration, qui s'est réuni le 23 Juin 2015, a élu en son sein les secrétaires et vice-présidents du Bureau de La Cinémathèque française :

- Jean-Paul Rappeneau et Olivier Assayas ont été réélus Vice-présidents pour un mandat d'un an ;
- Nathalie Baye et Denis Freyd ont été réélus Secrétaires pour un mandat d'un an ;

## www.cinematheque.fr



## ATTACHÉE DE PRESSE CINEMATHEQUE FRANCAISE

Elodie Dufour - Tél.: 01 71 19 33 65 / 06 86 83 65 00 – e.dufour@cinematheque.fr